



# あおい 2025

郡山市立守山小学校  
令和7年8月26日  
学校だより 第17号

## 第2学期は「3つの季節」「82日間」

### □ 第2学期始業式「校長あいさつ」

みなさんが「命と健康を大事にする」ことを守ってくれたおかげで、元気に顔を合わせることができました。心から感謝します。

さて、今年の夏も、最高気温が40度とか41度とか、もはやここは日本なのでしょうか、と思うくらいの暑さでした。そんな中、私は友だちと楽しくゴルフをして、その夜には、おいしいものを食べながらお酒を飲み、お互いの60歳の誕生会をして、楽しい時間を過ごしました。しかし、次の日から体調が思わしくなくなり、39度の発熱と頭痛、だるくてだるくてしかたのない状態になりました。回復するには数日かかってしまい、家族には「もう若くないんだから、ね、おじいちゃん」などとからかわれました。全国で熱中症になって病院に運ばれた人がたくさんいる中で、まさか自分もそういう目に遭うとは、思ってもいませんでした。また、健康で過ごせることがいかに貴重なことだと改めて感じることができました。

これからの天気予報を聞くと、9月も10月も暑いらしく、まだまだ夏は続いていくようです。水分補給をじゅうぶんに取りながら、体調の管理につとめていきましょう。

学年で一番長い学期の2学期…。努力するにもチャレンジするにも、まずは、心と体が健康でなければできません。

健康であることが一番に大切です。元気だから笑ったり、楽しかったり、うれしかったり感じるのです。

これからも「明るく 大きな声で いつでも どこでもだれにでも あいさつ」をこころがけて、元気に過ごしていきましょう。



# 夏休みの思い出と2学期の目標

## 【2年生】



- 家族と一緒に、迷路やアスレチックを楽しみました。
- 泊まったところからの景色がとてもきれいでした。
- ◇ 遠足でムシテックワールドに行くのが楽しみです。
- ◇ テストでたくさん100点をとりたいです。

## 【4年生】



- 2泊3日のキャンプに参加して、とても楽しかった。
- 海に行って、ボディボードをしたことも楽しかった。
- ◇ テストの見直しをして100点にしたい。
- ◇ キャンプでの経験を生かして、みんなで協力し合う。

## 【6年生】



- 家族でプールに行って、スライダーを楽しんだ。
- 花火大会で見た花火の大きさと迫力にびっくりした。
- ◇ 自主学習をすすめて、確実に学力を身につけたい。
- ◇ 陸上交歓会において、真剣に練習に取り組みたい

## 【例年よりも高温の予報】

気温は、9月から10月にかけて全国的に「平年より高い」予想となっています。特に西日本や東日本では、9月に入っても真夏日や猛暑日、熱帯夜となる所があるでしょう。10月に入ると、朝晩はしのぎやすくなりますが、日中は気温が高く、残暑が長引く見込みです。真夏日となる日もあるでしょう。9月、10月も屋外での運動時などは、引き続き熱中症対策を心がけてください。



- 登校時でも、かなりの高温となるので、帽子（日傘）で直射日光を遮る。
- 喉が渴いた時には、立ち止まって水分補給を行う。
- 熱中症警戒アラート発令時において、外での活動や運動を控える。

\* 「大きな事故なし」「大きなけがなし」の夏休みに、心から感謝いたします。